

Betreff

Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30km/h Höchstgeschwindigkeit in der Zentralländstrasse

Antrag zum Themengebiet Sicherheit

Antrag: Wir reichen hiermit einen Antrag zur Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30km/h Höchstgeschwindigkeit in der Zentralländstrasse ein.

Begründung: Immer wieder kommt es zu unvorhersehbaren Verkehrssituationen zwischen Verkehrsteilnehmern, insbesondere Kindern, Fahrradfahrerinnen/n, Fussgänger/innen, Motorrädern und Kraftfahrzeugen (PKWs, LKWs). Besonders für den Abschnitt zwischen Thalkirchner Brücke und Maria-Einsiedel-Bad / Flosslände kommt es zu gefährlichen Situationen. Hier überqueren besonders oft Nutzer/innen des Erholungsgebietes an der Isar täglich die Strasse. Insbesondere im Bereich der Vereine und des Maria-Einsiedel-Bades ist die Gefährdung für Kinder, Jugendliche und Familien hoch. Auch das Ein- und Ausfahren zu den Sportvereinen, dem Parkplatz an der Flosslände sowie für die den Besucher/innen des Bades ist es gefährlich.

Ziel: Wir erhoffen uns durch die Geschwindigkeitsbegrenzung eine Verkehrsberuhigung und starke Gefahrenminderung.